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La Educación es lo primero
De insensato sería querer hacernos con la guarda y custodia de esa cria-
tura de frase que es la de los niños de hoy son los hombres del mañana.
Pero no obstante, todos nos sentimos un poco padres de esa afirmación.
Tanto quien tiene hijos en edad escolar como aquellos que se esfuerzan

por educarlos más allá de una mesa camilla de una casa cualquiera. No es
el primer alegato en favor de quien enseña, y algo nos dice que no será el

último. El que toca ahora es el que viene a raiz de ese implemento de
horas en la limpieza matutina. Hoy que un enemigo incierto acecha en

cada rincón la actitud y determinación de la administración local será de
enorme utilidad. La mano tendida que no ha de morderse ha vuelto a de-
mostrar su inefable valía. Nuestros niños y niñas son lo más importante.

Quienes velan por ellos en un aula, también. Todo es poco.
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ACTUALIDAD
Guadalcanal presente en la guía de
autocaravanas de la provincia de
Sevilla

Redacción
El presidente de la Diputación de
Sevilla, Fernando Rodríguez Villa-
lobos, ha presentado esta pasada se-
mana la guía turística “Áreas para
Autocaravanas. Viajar por la Provin-
cia de Sevilla”, editada por Prodetur
– Turismo de la Provincia.

La guía recoge toda la informa-
ción y datos de interés de las áreas
para autocaravanas repartidas por
todo el territorio provincial. 

De cada una de estas áreas se ofre-
cen los datos de localización y có-
digo QR que enlaza a sus
correspondientes coordenadas GPS.
Además, facilita información sobre

el entorno en que se ubican (si es
rural o urbano; o si está en un apar-
camiento o en un camping).   La
guía proporciona, asimismo, infor-
mación sobre todos los servicios dis-
ponibles en estos espacios (si se
puede pernoctar; llenado y vaciado
de depósitos y wc cassette; vigilan-
cia; áreas de juego; restaurantes y/o
tiendas de alimentación).

En esta guía se encuentra refle-
jada el área de autocaravanas de El
Coso, en Guadalcanal. Un área gra-
tuita que dispone de 15 plazas du-
rante todo el año y que cuenta con la
posibilidad de agua potable. La
misma publicación ofrece mediante

código QR un enlace a la ubicación
de la misma. 

Según datos del sector,   entre
junio y julio de este año las reservas
realizadas por españoles para des-
plazarse en autocaravana por el te-
rritorio nacional aumentaron un
200% con respecto al mismo pe-
riodo de 2019. Además, desde la
Asociación Española de la Industria
y Comercio del Caravaning (ASEI-
CAR) estiman que las reservas ma-
sivas no van a desaparecer a
mediados de septiembre como viene
siendo habitual, sino que la tempo-
rada alta se alargará incluso hasta el
mes de noviembre.
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Redacción 
Según datos de
EscapadaRural.com, portal espe-
cializado en el sector de turismo
rural,  Sevilla lideró, junto a Cór-
doba, durante los meses de julio y
agosto, el ranking de ocupación de
turismo rural por provincias en el
ámbito nacional, con el 72 % del
total de plazas disponibles. A estas
dos provincias andaluzas, les si-
guen Murcia (68 %), Málaga (67
%) y Barcelona (66 %). Completan
el listado de los diez primeros pues-
tos en el ranking Cádiz (65 %), y
Toledo (64 %); junto a Huelva,

Jaén, Navarra y Madrid (62 %).
El presidente de la Diputación,

Fernando Rodríguez Villalobos, ha
celebrado estos datos, que se
suman a los publicados por el INE
en su Encuesta de Ocupación de
Alojamientos Turísticos (EOAT),
según los cuales, las pernoctacio-
nes de españoles alojados en casas
rurales de la provincia de Sevilla
crecieron, en julio, cerca del 50 %,
en relación al mismo mes del pa-
sado año. “Una cifra récord, te-
niendo en cuenta las especiales
circunstancias de este año”, ha des-
tacado.

Asimismo, expresó su satisfacción
por la campaña de promoción del
turismo rural puesta en marcha por
Prodetur de cara al verano, “una
apuesta de promoción del sector
que venimos realizando desde el
reinicio de la actividad turística tras
el confinamiento”. 

A la campaña, que se difundió a
través de medios de comunicación
y redes sociales con el lema ‘Hay
otra Sevilla, cambia de vistas’, se
adhirieron 303 alojamientos extra-
hoteleros sevillanos. Tal y como in-
dicamos en su día 12 de estos
alojamientos son de Guadalcanal.

La provincia de Sevilla a la cabeza
en ocupación de Turismo Rural
durante los meses de julio y agosto
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ACTUALIDAD

Redacción
El presidente de la Diputación de
Sevilla, Fernando Rodríguez Villa-
lobos, ha recibido esta semana al
director general de Territorio Sur
de Telefónica, Jerónimo Vílchez, y
al responsable de Empresas y Ad-
ministraciones Públicas de la
misma entidad, Joaquín Segovia,
para analizar el avance de los tra-
bajos que la operadora de servicios
digitales y telefonía viene desarro-
llando en los municipios de la pro-
vincia.

En este sentido, uno de los temas
tratados fue el de los cortes de red

que viene sufriendo la comarca de
la Sierra Morena de Sevilla. A este
respecto, han explicado, se encuen-
tran trabajando en ello y se barajan
otras alternativas de backup, in-
cluso con acceso por satélite, para
solucionar esos cortes de suminis-
tro digital.

Concretamente, hay que recor-
dar que Telefónica resultó adjudi-
cataria del despliegue de la red
Tarsis -dotada con una inversión de
más de 4 M€-, cuyos trabajos de
implantación en todo el territorio
de la provincia se encuentra actual-
mente al 96%, a la espera de poder

resolver pequeños escollos en el
despliegue de fibra en cinco locali-
dades. En esos casos, la Diputación
de Sevilla va a interceder para agi-
lizar cualquier permiso o trámite
administrativo con la Comunidad
Autónoma, municipal o privado,
para que puedan terminarse los tra-
bajos de obra del tendido de fibra
que están pendientes. 'La intención
y la aspiración es que la brecha di-
gital en nuestro territorio sea cero
y, para eso, tomaremos todas las
medidas que sean necesarias', ha
remarcado el presidente de la Dipu-
tación.

Se barajan alternativas de backup
o acceso por satélite para resolver
los cortes de red en la comarca
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Cancelada la Romería de Septiembre
en honor a la Virgen de Guaditoca, Pa-
trona de Guadalcanal

Redacción
La Hermandad de Ntra. Sra. de
Guaditoca ha emitido esta semana
un comunicado en relación a la Ro-
mería de Septiembre que habría de
celebrarse este próximo fin de se-
mana.

Aunque no era oficial, la situa-
ción actual de la pandemia de
COVID-19 hacía pensar que esta
nueva romería, al igual que la de
abril quedaría suspendida. Y así ha
sido. Según reza el comunicado, en
pos de preservar la salud de todos,
la Junta de Gobierno de la Herman-
dad junto al Director Espiritual de

la misma, D. Gonzalo Fernández
Copete han tomado esta dolorosa
pero sensata decisión.

Eso sí, la no celebración de la
romería no implica que el fin de se-
mana quede desierto de actos. Todo
lo contrario, en el seno de la Iglesia
se celebrarán los cultos que darán
comienzo el viernes con la celebra-
ción de la Santa Misa a las
20:30.Una misa en la que se va a
pedir por el fin de la pandemia ante
la imagen de la Virgen. Posterior-
mente esta quedará expuesta para
ser velada en horario de 21:30 a
01:00. Para poder cumplir con las

normas sanitarias se organizarán
grupos de 15 personas con una du-
ración máxima de 30 minutos.
Para asistir a este acto es necesario
comunicarlo durante esta semana
en la Sacristía de la Parroquia.

En la mañana del sábado, por
su parte, se celebrará Misa de Ro-
meros en la Parroquia de Sta.
María de la Asunción a las 12 del
mediodía. Una misa que estará
precedida del rezo del Santo Rosa-
rio y que contará, como es lógico
con las medidas de seguridad per-
tinentes y con la limitación de
aforo que impone la pandemia.
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Guadalcanal presente en la
reunión de asociaciones de Pro-
tección Civil de la Provincia
Redacción
El Agente Urbano y coordinador
del grupo de Voluntarios de Protec-
ción Civil de Guadalcanal, Antonio
Serna, ha asistido esta semana a la
reunión de la mesa provincial de
Protección Civil de la Provincia de
Sevilla. Una reunión en la que ade-
más, se le ha nombrado como re-
presentante de las asociaciones de
Protección Civil de la comarca de
la Sierra Morena sevillana.

El objeto de esta mesa es unifi-
car las distintas asociaciones de la
provincia en pos de recibir un trato
igualitario por parte de la adminis-
tración. En este sentido, aseguran,
la Junta de Andalucía ofrece sub-
venciones para Protección Civil,
aunque estas suelen ir a parar a
aquellas asociaciones grandes,
mientras que las pequeñas de pue-
blos más alejados de la capital no
suelen recibir nada.

Así, en esta reunión se decidió
dividir la provincia por zonas y que
en cada una de ellas pusieran de
manifiesto las necesidades para
posteriormente reclamarlas al ente
autonómico.

Las necesidades mas acuciantes
de estos grupos de voluntarios sue-
len ser los vehículos de los que han
de disponer, así como el equipa-
miento de ropa.

Además, también se puso de ma-
nifiesto la necesidad de crear esta
mesa provincial que posterior-
mente participe también en la na-
cional.

Próxima reunión en Guadalcanal
Otro hecho importante de esta reu-

nión fue el hecho de la delimitación
de Guadalcanal como sede de la
próxima reunión provincial de las
asociaciones de Protección Civil.
Una reunión que tendrá lugar el sá-
bado 14 de noviembre a las 11:00
de la mañana, posiblemente en
Santa Ana.
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El GDR Sierra Morena celebra
una reunión para preparar una
mesa agrícola y ganadera

Redacción
Este pasado jueves el GDR Sierra
Morena de Sevilla celebró una reu-
nión en la que participó el Dele-
gado de Medio Ambiente del
Ayuntamiento de Guadalcanal,
Jesús Romero. Una reunión en la
que se preparó una mesa agrícola y
ganadera de la Sierra Morena Sevi-
llana, con el objetivo de tratar
temas que afectan a la comarca
como sector primario y entre las
que se encuentran la Ayuda a Jóve-
nes Agricultores, olivar de sierra,
mercado del ibérico, situación del
GDR, propuestas al nuevo PDR y
el Plan Itínere de mejora de cami-
nos rurales.
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La Asociación de Mujeres
Hamapega anuncia su
próxima apertura

Redacción
Otro curso que comienza. La Aso-
ciación de Mujeres Hamapega de
Guadalcanal ha anunciado que en
los próximos días va a proceder a
abrir de nuevo sus puertas. Para
ello, explican en un comunicado
van a tomar todas las medidas de
protección, distanciamiento, lim-
pieza, desinfección e información

necesaria, para de esta manera ga-
rantizar la seguridad de socias y
monitoras.

De esta manera, la asociación
dispondrá de gel hidroalcohólico
en la entrada del local. También se
velará por la distancia social de
1,50 metros entre socia y socia. Se
procederá a realizar una desinfec-
ción diaria del mobiliario y el ma-

terial. Y se trabajará en grupos re-
ducidos en cada actividad. Como
norma básica y fundamental habrá
de usarse mascarilla facial.

Con la colaboración del Ayunta-
miento de Guadalcanal, esta aso-
ciación hará todo lo posible por
pasar un invierno lleno de actividad
pero también cumpliendo las nor-
mas de seguridad establecidas.
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El CEIP Ntra. Sra. de Guadi-
toca contará con cuatro horas
diarias de limpieza matutina

Redacción
Como es natural, este mes de sep-
tiembre de 2020 está marcado por
la vuelta a las clases. Este año todo
es muy diferente a causa del
COVID-19. Ya la pasada semana
dábamos a conocer cómo había
sido ese inicio de curso. Sin em-
bargo, aún quedaban dudas por re-
solver. Una de ellas se había
solucionado con la intervención
municipal. Era la de las incógnitas

sobre las competencias de Ayunta-
mientos o Junta de Andalucía sobre
la desinfección del colegio. Viendo
que no se resolvía nada ni en un
sentido ni en otro, como no podía
ser de otra manera, el equipo de go-
bierno comenzó la limpieza y ade-
centamiento del Colegio el 28 de
Agosto, precedido de dos meses de
desinfección por todos los rincones
del Centro. Ello con el propósito de
hacer una vuelta al cole lo más se-

gura posible dada la excepcionali-
dad del momento.

Según el consistorio “se han
hecho todos los esfuerzos posibles
orientando el gasto a corto y medio
plazo a medidas efectivas y hu-
yendo de populismos innecesarios
e ineficaces que restan recursos y
no resuelven nada. Este virus no es
cosa de dos días y necesitamos
poder garantizar todo el curso en
caso de necesidad”.

Alcalde, Teniente de Alcalde y Delegada de Educación atendieron el pasado lunes las demandas
de la AMPA del centro en una reunión celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento

EN PORTADA
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EN PORTADA

No obstante las vocales de ma-
dres y el AMPA del C.P Ntra. Sra.
de Guaditoca solicitaron una reu-
nión con el Alcalde y la Concejala
de Educación para tratar el tema de
la limpieza durante el horario esco-
lar. Una reunión que se celebró el
pasado lunes en el salón de plenos
del Ayuntamiento donde se trataron
todas las inquietudes por parte de
los padres y las acciones ejecutadas
por parte del Consistorio. Lo más
destacable fue, como decimos, la de
las horas de limpieza diaria por la
mañana en el centro. El Ayunta-
miento el primer día puso una hora
y dos personas lo que suponía dos
horas de servicio. El viernes y lunes
una hora y media, lo que supuso
tres horas de servicio. La petición
de los padres era tener a una sola
persona durante cuatro horas segui-
das, y así se acordó una vez consen-
suado con el equipo directivo del
centro. Este encuentro fue califi-
cado como muy fructífero y el Al-
calde mostró su total disposición
con toda la comunidad educativa.

Así pues, desde esta semana el
CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca
cuenta con servicio de limpieza ma-
tutino entre las 09:30 hasta las
13:30. Una nueva garantía en la
lucha contra el COVID-19 y otro
ejemplo más del compromiso mu-
nicipal con la comunidad educativa.

Por otra parte, la empresa GLO-
BAL Gestión Integral de Edificios
y Oficinas ha procedido a la dona-
ción de dispensadores de gel a todas
las Aulas de Infantil y Primaria, así
como zonas comunes como la Sala
de Profesores, de informática y En-
trada del edificio, con la  instalación
de cada aparato en su lugar de ubi-
cación. Además, ha aportado una
buena cantidad de productos desin-
fectantes para diferentes usos.

Otras peticiones que el Ayunta-
miento satisfará en el CEIP Ntra.
Sra. de Guaditoca
Redacción
La del servicio de limpieza matu-
tino es una noticia importante, más
cuando este curso toda prevención
es poca. Sin embargo, esta no es la
única petición atendida de este
ayuntamiento para con el CEIP
Ntra. Sra. de Guaditoca. El martes,
el Alcalde de Guadalcanal, Ma-
nuel Casaus, junto a la Teniente de
Alcalde, Manoli Cortes, represen-
tantes de las vocales del colegio,
AMPA y representantes del equipo
directivo visitaron el centro para
ver nuevas demandas de la comu-
nidad educativa. Entre estas de-
mandas se encuentran la retirada
del arenero, la conexión de una tu-
bería para habilitar otro baño para

descongestionar los ya existentes,
la colocación de un toldo en la
pista que arroje la sombra necesa-
ria y la eliminación de unos esca-
lones peligrosos en el patio que
utiliza infantil para convertirlo en
una rampa. Las dos primeras peti-
ciones ya han sido ejecutadas eli-
minándose el arenero y realizando
la conexión de la tubería para un
nuevo baño. En cuanto al toldo, en
estos momentos se está pidiendo
presupuesto y en breve también se
dispondrá de él. Por último, la
obra de la sustitución de los esca-
lones por la rampa se llevará a
cabo en el momento en que los
alumnos dispongan de vacaciones
y el centro se encuentre cerrado.

Un cambio de normativa y la
pandemia de COVID retrasan la
apertura del comedor escolar
Redacción
Un cambio de normativa y el re-
traso producido por la pandemia de
COVID-19 han hecho que se dilate
en el tiempo la construcción y aper-
tura del comedor escolar. Si bien en
un principio la obra estaba proyec-
tada con el visto bueno de la Junta
de Andalucía, ese cambio de nor-
mativa ha producido una nueva
reorganización que precisa de una
nueva visita de los técnicos de la
Junta para que indiquen la ubica-
ción de las conexiones eléctricas y
de agua para poder disponer del

equipamiento. Esto va a suponer un
encarecimiento de la obra, aunque
el Ayuntamiento de Guadalcanal,
que ha de sufragar la misma, ha
manifestado que ello no será óbice
para su ejecución. 

De momento, el centro ha puesto
en funcionamiento las becas come-
dor como paso previo, para cuando
se produzca la apertura los alumnos
cuenten con su plaza. A expensas
de la visita de los mencionados téc-
nicos, se estima que el comedor po-
dría estar en funcionamiento para
el segundo trimestre del curso.
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Técnicos y Delegados de Deportes de la

comarca elaborarán un nuevo proto-

colo para entrenamientos de fútbol 7

Redacción
Alanís, Guadalcanal, El Pedroso,
Cazalla de la Sierra y Las Navas de
la Concepción aplicarán un proto-
colo común para la práctica de las
actividades deportivas dependien-
tes de los consistorios de estas lo-
calidades. Así lo acordaron en la
mañana del jueves los técnicos de-
portivos y concejales de Deportes
de los ayuntamientos citados en
una nueva reunión que se desarro-
lló en el Ayuntamiento de Alanís.

cejales implicados, no se harán con
vistas a la competición, ya que esta
depende única y exclusivamente de
la organización del Área de Depor-
tes de la Diputación de Sevilla.
Pero sí se harán para fomentar la
práctica deportiva de los chicos y
chicas.  El protocolo será expuesto
previamente a los padres de los par-
ticipantes y se valorará el desarro-
llo de su aplicación posteriormente
en una reunión que tendrá lugar el
20 de octubre en  El Pedroso.

Este protocolo se aplicará, en
nuestro caso en los entrenamientos
de fútbol 7, ya que, en este nuevo
curso no se desarrollará la actividad
de Deporte en la Naturaleza. Los
entrenamientos se celebrarán como
es lógico por categorías, sin que
tengan contacto entre ellas, por lo
que se realizarán en días distintos.
Esto hará que cada categoría en-
trene un solo día a la semana.

Estos entrenamientos, han que-
rido dejar claro los técnicos y con-

DEPORTES
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Redacción
La de este pasado jueves ha sido la
cuarta reunión que han mantenido
estos ayuntamientos en materia de-
portiva, tras las celebradas en los
meses de julio y agosto en Cazalla
de la Sierra, Las Navas de la Con-
cepción y Guadalcanal. Reuniones
todas ellas productivas en las que
ya se aprobó un protocolo de desin-
fección en las instalaciones depor-
tivas municipales, donde se decidió
el no realizar competiciones locales
y en las que se pusieron en común
otros temas relacionados con la
práctica deportiva.

Cuarta reunión
del verano en pos
de la unificación
de criterios
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Cuarenta y ocho equipos inscritos
hasta la fecha en la Tercera Anda-
luza

Redacción
Por esta época echamos ya en falta
las crónicas, las previas y las clasi-
ficaciones. Pero todo llegará. De
momento, en el número de esta se-
mana vamos a hablar de los que po-
drían ser los rivales del senior
masculino del Guadalcanal CD.
Siempre conjeturando y basándo-
nos en los equipos inscritos hasta el
momento. Por todos es conocido
que hay conjuntos que se preinscri-
ben y luego no llegan a formalizar
la inscripción oficial, y también
otros que apuran plazo y entran a

última hora. Basándonos en los
datos que hemos podido obtener,
hasta el momento hay 48 equipos
inscritos. Esto nos hace pensar que
habrá tres grupos, siguiendo la
línea marcada en años anteriores.
Sería lo lógico ya que podrían for-
marse tres grupos de dieciséis equi-
pos. Hacer subgrupos en esta
categoría no tiene demasiado sen-
tido. Lo que también hemos podido
saber es que para configurar estos
grupos primará la cercanía geográ-
fica. Un aspecto lógico también
dado que se pretende abaratar cos-

tes de desplazamiento y que estos
desplazamientos no sean dema-
siado largos.

En base a estas circunstancias,
en Guadalcanalinformación nos
hemos aventurado a hacer la confi-
guración de los grupos. Para ello,
en primer lugar nos hemos basado
en el criterio geográfico y por otro
en el histórico de equipos que han
pasado por nuestro grupo en los úl-
timos años. Así hemos cuadrado un
grupo de 16 equipos que, creemos,
podrían ser los que recalaran en
este nuestro grupo. Como decimos

DEPORTES
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hasta la fecha no hay nada oficial y
todo son conjeturas que en este
medio nos hacemos.

Muchos conocidos
Manos a la obra, observando los
equipos  inscritos podemos hablar
a ciencia cierta de muchos conjun-
tos conocidos que con total seguri-
dad estarán en nuestro grupo en
esta temporada 2020/2021. Así, te-
nemos al Minas, un conjunto que
regresó la temporada pasada des-
pués de año y medio de inactividad.
Precisamente la visita al Estadio
San Fernando iba a ser nuestro si-
guiente encuentro en la temporada
pasada, si la liga no se hubiese sus-
pendido. 

Otro viejo conocido es el Torre
Reina. Conjunto de los que nunca
falla, en plena ascensión será todo
un honor volver a vernos las caras.

El año pasado regresaban otros
clásicos de la regional, el Tocina,
con el nombre de Oduciarosal, y el
Carmona, resurgiendo de sus ceni-
zas. Suerte dispar para cada uno de
ellos, haciendo mejor temporada
los primeros que los segundos.

Otro de los incombustibles y que
alterna años buenos y otros no tan
buenos es el Priorato. Ahí estará
un año más compitiendo con los
nuestros codo a codo.

Hueso duro de roer será un año
más el Campana. Un equipo que
no se siente a gusto en esta catego-
ría y siempre lucha por ascender.
La mala suerte de la suspensión le
privó de luchar por uno de los pues-
tos de ascenso.

Y como no, no podía faltar nues-
tra gran y eterno rival, el Liceo de
Alanís, que un año más pondrá el
picante a esta competición para
protagonizar junto al Guadalcanal

grandes y emocionantes derbis.
En el apartado de regresos dos

equipos clásicos que llevaban un
año apartados de la competición.
Hablamos del Cantillana y del Al-
colea. Los primeros suelen tener
importantes temporadas junto a
otras desastrosas. La ilusión de vol-
ver puede ser un gran aliciente para
hacer  un buen papel este año. Los
segundos vivieron años gloriosos
en los que llegaron a ascender.
Luego protagonizaron temporadas
muy buenas en primeras vueltas
que después se iban desinflando
con el paso de las jornadas. Será
bonito volver a verlos por aquí.

Otros posibles
Hemos hablado de los equipos que
con toda seguridad recalarán en
nuestro grupo por proximidad geo-
gráfica y por historia en nuestro
grupo. Ahora pasamos a hablar de
los posibles, y es que aún quedarían
seis plazas por ocupar. Una de ellas
puede ser con mucha seguridad la
que ocupe el Salteras. El pasado
año resultó extraño no verle por
aquí, decidieron descansar. En este
curso parecen dispuestos a reescri-
bir su historia. 

Y otro de los posibles será el fi-
lial del At. Algabeño. Un conjunto
que se mostró a gusto y se defendió
muy bien en nuestro grupo. Aunque
solo ha jugado un año entre noso-
tros, la saturación de equipos del
entorno de la capital hispalense
hace pensar que este filial volverá
al grupo de los equipos norteños.

En duda
Aún quedarían cuatro plazas más
por otorgar. Y aquí vienen las difi-
cultades. De entre los equipos ins-
critos, hemos tirado del histórico de

los últimos años para hacer la con-
figuración, y de entre todos los his-
tóricos, los que ofrecen mejor
proximidad son el Valencina, el Vi-
llanueva, el Gelves y el At. Viso.

El primero, el Valencina, ya ha
estado algún año entre los nuestros.
Concretamente, el año pasado ya
rindió visita a El Coso en un gran
partido. Cabría la posibilidad de
que acabase en este grupo. Ocurre
lo mismo con el Villanueva. Hace
algunas temporadas recalaba en
nuestro grupo y seguramente su re-
cuerdo sea bonito, pues consiguió
el ascenso. 

El Gelves lleva ya dos tempora-
das formando parte del grupo y po-
siblemente, en esta temporada
vuelva a hacerlo. Es un equipo que
suele dar una de cal y otra de arena,
siempre peligroso y muy incó-
modo.

Por último, el At. Viso, ya vol-
vió el año pasado a la senda de la
competición, y aunque no estalló
del todo ofreció partidos duros y
enredados, como el que consiguió
plantear en El Coso.

Menos probables
Junto a estos conjuntos, hay otros
que en alguna temporada han reca-
lado en nuestro grupo, bien sea por
imposición federativa o bien por su
propio gusto, buscando ascensos,
en teoría fáciles, que no siempre
llegaron. Es el caso de Loreto,
U.D. Dos Hermanas, San Martín,
Huévar, Benacazón y Almensilla.

Hasta la decisión final de la Fe-
deración no hay nada decidido. Po-
demos encontrarnos alguna
sorpresa, como cada año. Eso sí, a
día de hoy, ya sabemos a qué pode-
mos atenernos una vez que, el mes
que viene, el balón eche a rodar.
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La Liga de Padel podría
reanudarse en el mes de
octubre

pasado 12 de marzo cuando entró
en vigor el Estado de Alarma a
causa de la pandemia de coronavi-
rus.

Una vez iniciada la desescalada,
aunque se permitió la utilización de
las pistas, la liga no llegó a reanu-
darse. Tampoco los clásicos tor-
neos veraniegos se han llevado a
cabo, debido a la concentración de
público que podría acarrear.

Ahora, se plantea la posibilidad

de reanudarla tal y como se encon-
traba, con las mismas parejas, a ex-
cepción de aquellos jugadores que
estén lesionados, en cuyo caso el
compañero podrá elegir a otro ju-
gador para continuar con el cam-
peonato. Al igual que en años
anteriores, al final de la temporada
regular se jugarían los cruces, bus-
cando a la pareja ganadora de la
tercera edición de la Liga de Pádel
de Guadalcanal.

Redacción
La Liga de Pádel organizada por la
Delegación de Deportes del Ayun-
tamiento de Guadalcanal podría re-
anudarse a principios de octubre.
Aún no es seguro, pero en esa po-
sibilidad se encuentran trabajando
los técnicos deportivos municipa-
les.

Hay que recordar que esta liga,
al igual que el resto de competicio-
nes deportivas se vio suspendida el

DEPORTES
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DEPORTES

Así marchaba la liga antes
de la suspensión

J G P SF SC DSETS

1 Rafa/David 11 11 0 22 4 +18

2 Vicente T./David R. 10 9 1 19 4 +15

3 Antonio G/Ángel L. 9 8 1 17 4 +13

4 Vicente/Jose 11 7 4 15 10 +5

5 Chino/Rafa 9 7 2 16 5 +9

6 Jorge/Sergio 10 6 4 13 9 +4

7 Joaqui/Tini 9 5 4 12 10 +2

8 Ismael/Luis 8 5 3 13 6 +7

9 Alberto/Pepe 7 3 4 7 9 -2

10 Chepa/Lolo 9 2 7 4 15 -11

11 Tomé/Parrita 6 3 3 6 6 0

12 Uceda/Enrique 8 2 6 4 13 -9

13 Memi/Antoñín 10 1 9 3 19 -16

14 Curro/Fran 7 2 5 5 10 -5

15 Jesús Luís/Jesús Luís 7 2 5 5 10 -5

16 Alberto/Dani C. 8 0 8 2 16 -14

17 Montero/Antonio 7 0 7 1 14 -13



La Escuela de Música Vicente
Amigo de Guadalcanal emprende
un nuevo curso 

Redacción
Y ya que hemos hablado de cursos
que comienzan no podemos olvi-
dar otro bien importante y que cada
año se lleva a cabo en Guadalcanal.
Se trata del curso de la Escuela de
Música Vicente Amigo de nuestra
localidad.

El curso, en esta escuela echó a
andar el pasado viernes, cuando
tuvo lugar la presentación oficial
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por parte del director de la misma,
Francisco Javier Carrasco.

El propio Carrasco tomó la pa-
labra para agradecer la aportación
del consistorio en esta escuela que,
junto a la de los padres de los
alumnos y alumnas hacen posible
el funcionamiento de la misma.

Por parte del equipo de gobierno
municipal acudieron a la presenta-
ción el Alcalde, Manuel Casaus,  la

Teniente de Alcalde Manoli Cortés.
y la Delegada de Educación del
Ayuntamiento de Guadalcanal, Es-
ther Rivero. Casaus quiso desear
un feliz curso a los alumnos y
alumnas de la escuela apreciando
el valor de la música y el bien que
hace en el espíritu,  “sobre todo
estos meses de duro confina-
miento, nos ha ayudado a que sea
más llevadero”.

CULTURA
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Una de las grandes noticias de este
curso es que se ha incrementado el
número de alumnos, llegando casi
a 60, cuando el año anterior fueron
unos 45 los alumnos inscritos. 

Una cifra esta, la de los 60 alum-
nos que se considera muy buena
debido a las circunstancias que nos
rodean. A ello se une el hecho de
que el pasado curso, tras el Estado
de Alarma se “cayó” la mitad del
alumnado. Por otro lado, tal y
como reconoce el propio Director
de la Escuela de Música, este año
la matriculación ha sido muy lenta.
Sin embargo, a finales de agosto ha
comenzado a tomar forma y se ha
conformado un número de alumnos

importante.
Para este curso se cuenta con las

mismas especialidades, a excep-
ción de canto y guitarra. Además,
contarán con la presencia de un
nuevo profesor para clarinete, el
joven Javier Albarrán que viene a

ocupar el puesto de Rafa Carrasco
quien se encuentra en Madrid reali-
zando un master.

Protocolo de seguridad
Al igual que en el resto de la ense-
ñanza, el curso 2020/2021 para la
Escuela de Música Vicente Amigo
comienza con incertidumbre y,
como no, con su protocolo de segu-
ridad. Un protocolo que sigue las
mismas pautas generales de seguri-
dad que el resto y que se traduce en
el uso de la mascarilla, a excepción
de la ejecución del instrumento, de-
sinfección de las aulas, higiene y
distancia social. 

Al respecto del protocolo Ca-
rrasco también ha señalado las li-
mitaciones de espacio a las que se
enfrentan este año y que les va a
llevar a habilitar otra aula, debido
al incremento de las clases de len-
guaje musical.

Así pues, podemos decir, co-
mienza un nuevo curso musical en
Guadalcanal, con incertidumbre
pero también con la ilusión y los
beneficios que provoca la música.

CULTURA

Aumentan los alum-
nos y se establece un
protocolo de seguri-
dad
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El Giróscopo Viajero
visita Guadalcanal

Redacción
Guadalcanal ha tenido la satisfac-
ción de recibir este mismo lunes a
dos periodistas del portal turístico El
giróscopo viajero. Profesionales del
periodismo de viaje que han deci-
dido venir a conocer nuestro pueblo
y que han podido conocer de pri-
mera mano nuestro inmenso patri-
monio monumentístico, así como
las bondades naturales que nos ro-
dean.

Los periodistas, Aitor Pedrueza
y Marcela Pérez que han llegado a

nuestra localidad pasado el medio-
día, fueron recibidos por el concejal
delegado de Cultura, Ignacio
Gómez, con quien charlaron durante
más de una hora, recibiendo una pri-
mera información de la historia y los
monumentos de Guadalcanal. A
continuación, acompañados por An-
tonio José García Sánchez han reco-
rrido los lugares de mayor interés,
como el Centro interpretación de la
Sierra Morena Sevillana-Iglesia de
Santa Ana, la Iglesia de Sta. María
de la Asunción, las antiguas Tene-

rías de la Calle Palacio, la antigua
Iglesia de San Sebastián hoy Plaza
de Abastos, la Almona (Edificio
Civil más antiguo de la provincia de
Sevilla) y la Ermita de San Benito a
las afueras de la localidad. Ya por la
tarde, han subido hasta el mirador de
La Capitana.  La visita ha sido orga-
nizada por la empresa Prodetur, con
la colaboración de la técnica cultural
Cristina Díaz. Esta visita forma
parte del proyecto que lleva a cabo
la Diputación de Sevilla, para apo-
yar el turismo de sus pueblos.

TURISMO
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TURISMO

Redacción
Lo más importante del Giróscopo
Viajero, tal y como indican en su
red es que no se trata de un simple
blog de viajes. Es más, no es un
blog estricto, sino que alberga una
red con más de 50 guías de viaje de
consulta gratuita en línea y millo-
nes de visitas anuales. Estas guías
cubren casi toda Europa, y algunos
países de América, África y Asía.

La elección de los destinos tu-
rísticos también lo hacen diferente.
Ya que más allá de coleccionar paí-
ses o buscar los lugares de moda

para crear listas, otorgan importan-
cia al turismo de calidad. Un tu-
rismo que genere un retorno
económico y social para los actores
turísticos de los destinos. En este
sentido, indican, el capital humano,
las personas que vienen en esos
pueblos, ciudades o regiones, es lo
más importante. “Son quienes nos
enseñan, nos muestran y que nos
ayudan a que contemos al mundo
lo bueno que es cada rincón de este
planeta”.

El Giróscopo Viajero ha puesto
sus pies en todos los continentes

del mundo, dando a conocer la be-
lleza más dispar de los distintos
rincones que han visitado. Es por
ello que ahora podemos sentir or-
gullo de que visiten nuestro pueblo
y que este forme parte de sus vi-
vencias, reflejándose en su web y
dándolo a conocer a miles de per-
sonas.

Ya en este 2020 han recomen-
dado la provincia de Sevilla como
lugar idóneo que visitar. Guadalca-
nal, sin duda, sale reforzado con
esta visita y nos pone una vez más
en el mapa.

Un portal web con más de
50 guías de viaje
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Presentado el curso
2020/2021 de Inturjoven
Redacción
La Consejería de Igualdad, Políti-
cas Sociales y Conciliación de la
Junta de Andalucía ha dado a cono-
cer el Curso Universitario de Intur-
joven. Un programa diseñado para
estudiantes de educación secunda-
ria, universitarios, personas en for-
mación y trabajadores con edad
comprendida entre los 16 y los 30
años y también, independiente-
mente de su edad, del profesorado
en activo.

Este programa incluye habita-
ción doble equipada con mesa de
estudio, armario individual, ropa de

cama y baño completo propio, con
posibilidad de contratación de ha-
bitación individual; habitaciones
climatizadas; limpieza de habita-
ciones; servicio buffet en desayu-
nos, almuerzos y cenas; sala de
estudio 24 horas; sala de estar; sala
del alberge inturjoven.com; zona
de lavandería; acceso a internet, re-
cepción 24 horas y Parking gratuito
para bicicletas.

La incorporación al programa
sería el día 1 de octubre, y la fina-
lización del mismo el 30 de junio,
no computándose los periodos fes-
tivos de navidad, entre el 22 de di-

ciembre y el 10 de enero, y Semana
Santa, entre el 26 de marzo y el 4
de abril.

El precio del curso completo, in-
cluyendo alojamiento y desayuno
es de 2.398 euros. El suplemento
por habitación de uso individual
sería de 1.572 euros. El servicio
adicional de almuerzo o cena sería
de 6,50 por servicio, siempre previa
solicitud y bajo disponibilidad.

Para más información y reservas
puede dirigirse a la C/Isaac Peral 2
de Sevilla, al teléfono 955181181,
a la web inturjoven.com y al mail
sevilla.itj@juntadeandalucia.es

JUVENTUD



El tiempo en Guadalcanal

Llega el Otoño desinflado por
las circunstancias y ni tan fiero
como él mismo se pintaba. La
lluvia del fin de semana ha
quedado poco menos que en
anécdota y el verano se resiste
a dejarnos así como así. Eso sí,
a medida que avance la jornada
tendremos un descenso paula-
tino de temperaturas, tanto de
máximas como de mínimas
que, si en general, no va a
hacer que cambiemos de
manga si que nos va a permitir
echar algo de ropa por la
noche. De lluvias tal vez algo
el jueves. Solo eso.

El tiempo hoy 21 de sep-
tiembre

EL TIEMPO

La frase de la semana
“Septiembre, en fin de mes, el frío vuelve otra

vez”
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CONTRAPORTADA
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Celebrada en Guadalcanal una ruta
ornitológica para familias y perso-
nas interesadas en la naturaleza
Redacción
En la mañana de ayer, domingo,
tuvo lugar en Guadalcanal una ruta
ornitológica dirigida a familias y
personas interesadas en la natura-
leza, con el objetivo de dar a cono-
cer las aves del parque natural. Se
trata de una actividad enmarcada en
el marco del proyecto POCTEC
“Orniturismo para todos” que versa
sobre la Conservación, Protección y
Valorización del Patrimonio Ornito-
lógico, cofinanciado en un 75% por
el Fondo Europeo de Desarrollo Re-
gional,  a través del Programa de
Cooperación Interregional entre Es-
paña y Portugal.  Una actividad que
organizó el GDR Sierra Morena-
como socio de ADIT Morena, y que
va a recorrer varios pueblos de la
Sierra Morena Sevillana. 

En la de este domingo estuvo
presente la edil del Ayuntamiento de
Guadalcanal Esther Rivero, que fue
testigo, junto al resto de participan-
tes del avistamiento de currucas to-
milleras y cabecinegra, mosquitero
musica, estorninos, buitres negros y
águilas calzadas, entre otras. Con
iniciativas como esta se pretende
conservar, proteger y poner en valor
el Patrimonio Ornitológico presente
en ambos lados de la frontera his-
pano-lusa,  para desarrollar y conso-
lidar modelos de actividades
turísticas sostenibles que reactiven
la economía de ambas regiones."


